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Editorial 
El próximo día 22 de mayo se 
celebran las elecciones 
municipales, los gobiernos 
municipales son los que 
tenemos mas cerca, las 
actuaciones de los 
ayuntamientos son aquellas que 
tocamos con la mano, las que 
vemos día a día, los políticos de 
nuestro municipio, son aquellos 
de mas proximidad, los que 
vemos por la calle, los que 
hablamos con ellos, son 
vecinos nuestros; por todo ello, 
y porque sus actuaciones 
repercuten inmediata y 
directamente en  los vecinos, 
las elecciones municipales son 
las mas cercanas y nuestro voto 
tiene ese mensaje especial de 
vecino a vecino  que enviamos 
a quienes  damos nuestra 
confianza. 
 
Ante estas elecciones 
municipales, cada ciudadano o 
ciudadana  particularmente  
deberíamos reflexionar para 
conseguir: 
En primer lugar, participar de 
forma masiva en ellas, eligiendo 
a nuestros representantes, que 
serán los que gestionen y 
administren durante cuatro 
años, nuestros impuestos, 
nuestras necesidades como 
miembros del municipio y 
nuestras reivindicaciones. 

Ante las Elecciones Municipales 
 

 
En segundo lugar, porque 
debemos elegir a los mas 
eficaces, a los que mejor 
defiendan los intereses de los 
que peor lo pasan, los que 
atiendan las reivindicaciones 
de nuestro barrio, aquellos que 
luchan y trabajan por una 
ciudad que gane día a día una 
mejor calidad de vida. 
En tercer lugar, nuestros 
representantes en el 
ayuntamiento, deben escuchar 
y atender a los ciudadanos, 
deben favorecer la 
participación de las entidades 
y su gente, en definitiva, unos 
políticos  que estén al servicio 
del pueblo y para el pueblo. 
Todo ello, no se consigue, si  
dejamos que sean los otros los 
que elijan por nosotros.  
 
Independientemente de los 
resultados que salgan el 
próximo día 22 de mayo y sea 
cual sea la composición del 
nuevo gobierno de nuestra 
ciudad, la junta de ésta 
Agrupación de Vecinos seguirá  
insistiendo en nuestras 
reivindicaciones pendientes y 
continuaremos trabajando  y 
colaborando en la mejora de 
nuestro barrio en todos 
aquellos aspectos que 
venimos realizando junto con  
nuestras vocalías de trabajo. 

                                                                             
A.V.V. CA N’ORIAC 
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Excursión matinal 

Domingo 6 de Febrero. Este año 
hemos iniciado este programa 
cultural, con una MATINAL INFANTIL 
i XOCOLATADA, que se desarrolló en 
la Pl.del Pi, recien inaugurada y 
restaurada. A partir de las 10 de la 
mañana, animados por música 
ambiental, l’Associació Juvenil 
Esquitx, deleitó a los más pequeños 
con sus actividades de tiempo libre, 
juego y diversión.  

La XOCOLATADA, como siempre 
resultó todo un éxito, se consumieron 
50 litros de leche, que 
convenientemente cocinados en dos 
enormes cacerolas, por los miembros 
de la organización, acabaron 
repartiéndose entre los vecinos que 
hasta allí se acercaron. En esta 
ocasión el chocolate quedó riquísimo, 
y se pudo repartir sin grandes 
aglomeraciones y con la justa medida, 
quedando todos los presentes muy 
satisfechos. 

En el mismo emplazamiento tuvo 
lugar el ya conocido INTERCANVI DE 
LLIBRES, que se situó en varias 
mesas, en la acera de la 
Avda.Matadepera y despertó la 
curiosidad de los transeúntes por la 
zona. 

El miércoles 9 de Febrero, en el 
Centro Cívico de Ca n’Oriac, se 
desarrolló una interesante conferencia 
a cargo de nuestro amigo MANUEL 
ROBLES, director del Instituto 
AGUSTI SERRA. La temática de 
l’ENSENYAMENT, ocupó durante una 
hora, una charla que fue didáctica, 
amena, apoyada por material gráfico 
que con la ayuda de un proyector 
permitió seguir el hilo de la 
exposición. Rompiendo el hielo, y 
mediante divertidas viñetas de humor, 
Manolo nos introdujo en las 
inquietudes, problemas y perspectivas 
de futuro que la enseñanza tiene 
planteados actualmente. 
Las conclusiones a extraer, fueron 
varias, la falta de motivación del 

Resumen Febrero Cultural 2011 
 alumnado, la ausencia de reglas, 

disciplina y normas de 
comportamiento, la comodidad de 
los implicados que evitan el 
esfuerzo y constancia que el 
aprendizaje conlleva, etc.  

El teatro llegó de la mano del grupo 
el CLUB DE LA LUNA LLENA, que 
en el marco del Centro Cívico a las 
7 de la tarde del sábado 12 de 
Febrero, representó la obra 
RECOGED ESTA VOZ, que versa 
sobre la vida y extensa obra del 
poeta MIGUEL HERNANDEZ, cuyo 
centenario del nacimiento tuvo lugar 
el recién terminado 2010. 

Resultó brillante por su ejecución, 
teniendo en cuenta que corría a 
cargo de un grupo totalmente 
amateur, y nos aportó una biografía 
completa y perfectamente 
documentada con apoyo de 
proyecciones audiovisuales de la 
vida del poeta Miguel Hernández  

El domingo 13 de febrero, tambien 
en el Centro Cívico, tuvo lugar una 
EXHIBICION DE BAILES DE 
SALON, a cargo del grupo A 
BAILAR. Otro éxito de púbico que 
abarrotó la sala y vivió con 
entregada admiración las 
evoluciones del cuerpo de baile que 
interpretó todo el repertorio 
conocido de pasodobles, tangos, 
vals, salsa y el recién incorporado 
country americano.  

El miércoles 16, en el Centro Cívico, 
se desarrolló una nueva actividad 
que denunció la situación que viven 
millones de americanos de EEUU, 
por las consecuencias de su 
sistema sanitario. Se apoyó en la 
proyección del documental SIKCO, 
realizado por el director Michael 
Moore, ofrece la cruda realidad de 
una sanidad totalmente privatizada, 
que hasta ahora dejaba muchos 
millones de ciudadanos sin 
cobertura sanitaria. Entre los 
afortunados que se pagan un 
ofertas comerciales y lúdicas de la 
época (discotecas, boites, etc) se 
autogestionaba en su tiempo de 
ocio, mediante la realización de 
charlas, cine-forums, actividades 
deportivas y excursiones por toda la 
geografía catalana. 

Algunos de aquellos miembros, 
seguimos en contacto por las 
actividades de la Agrupación de 
Vecinos. Otros habíamos perdido la 

Matinal Infantil 
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un seguro médico, también existen 
graves problemas, ya que las 
empresas, con su afan de obtener el 
máximo beneficio, buscan los 
resquicios legales para evitar el pago 
de las prestaciones a sus afiliados, 
comportando la ruina económica en 
el caso de que la factura sanitaria 
termine pagándola el pobre 
ciudadano afectado. 

El sábado 19 en el marco de la SALA 
POLIVALENTE, situada al final de la 
calle Corones junto a la ronda 
Navacerrada, tuvo lugar la esperada 
TROBADA d’actics membres del 
CENTRE CULTURAL de Ca n’Oriac. 
Este centro juvenil, por el que hemos 
pasado una buena parte de los 
jóvenes en las décadas de finales de 
los 60 y toda la década de los 70, 
sirvió como lugar de encuentro de la 
juventud que evitando las ofertas 
comerciales y lúdicas de la época 
(discotecas, boites, etc) se 
autogestionaba en su tiempo de ocio, 
mediante la realización de charlas, 
cine-forums, actividades deportivas y 
excursiones por toda la geografía 
catalana. 
Algunos de aquellos miembros, 
seguimos en contacto por las 
actividades de la Agrupación de 
Vecinos. Otros habíamos perdido la 
pista y el contacto. Por ello resultó 
muy emotivo, saludarnos de nuevo, 
explicarnos batallitas, y ver un 
resumen fotográfico de aquella 
época, realizado con las aportaciones 
de fotos y otros documentos que se 
recogieron en un DVD a editar y 
repartir entre los interesados. 

Satisfacción y ganas de repetir el 
encuentro, serían las conclusiones a 
extraer, más allá de la alegría que 
aportó saludar de nuevo a viejos 
conocidos y compañeros de 
aventuras. 
El miércoles 23, a partir de las 7 y 
media de la tarde en el Centro Cívico, 
tuvo lugar la charla, que bajo el tema 
de SANIDAD, desarrolló 
brillantemente la doctora del CAP de 
Ca n'Oriac, Dra.BELLVER. La 
exposición documentó estudios 

Resumen Febrero Cultural 2011 
 

Carroza La Planada 

realizados sobre el tema planteado 
actualmente del co-pago sanitario, 
demostrando su inoperancia y las 
dificultades de su hipotética 
implantación. Conocedora de la 
situacion sanitaria en nuestro entorno, 
nos acercó mejor a ese conocimiento 
de un tema tan candente como es la 
sanidad en el barrio. 
El sábado 26 de Febrero, en el Centro 
Cívico del barrio, se interpretó la obra 
de teatro "AIXÓ NO ES VIDA", a 
cargo de los amigos del centro 
cultural el CIERVO. Lástima que la 
sala no registró un lleno absoluto, 
porque el planteamiento de la obra, 
fue muy divertido y la interpretación y 
puesta en escena fueron brillantes, 
con diversas excenas muy divertidas 
a pesar de la temática planteada, la 
débil frontera que separa la vida y la 
muerte. De un tirón y sin pausa 
alguna, los intérpretes dejaron patente 
su dominio del texto, el saber 
interpretativo y el desarrollo de 
papeles muy personales y 
contrastados. 

El domingo 27 tal como estaba 
programada se desarrolló la 
EXCURSIÓN MATINAL, que nos 
invitó a recorrel el rodal de Sabadell. 
Nos dirigimos al barrio de Can 
Puigjaner, bajada el río Ripoll, subida 
hacia el camino de Togores. Allí bien 
pertrechados tomamos el desayuno y 
sirvió para darnos un respiro. A 
continuacion pasando por la masía de 
can Vilar, para ir a buscar la "bassa 
de Can Moragues" (la balsa fría), 
después el bonito y expectacular 
Torrent de Colobrers, para salir a Can 
Pagés y al río Ripoll, que seguimos 
por su margen izquierda para visitar 
las nuevas depuradoras ecológicas, y 
finalmente salimos a Can Jonqueres y 
regreso al barrio, después de una 
completa excursión por el entorno 
próximo al barrio. 

Por fin el sábado 5 de Marzo, 
después de muchas horas de trabajo 
y esfuerzo, llegó la Rua de Carnaval 
por el Barrio, con la participación de 
los barrios vecinos del TORRENT 
DEL CAPELLÀ y la PLANADA. 

Obra: Això no és vida 

Excursión Matinal 
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El tema de Ca n'Oriac (EL CIRCO 
DE LA VIDA), aportó el color y los 
personajes propios de semejante 
actividad lúdica. El recorrido fue todo 
un éxito de público, como ya es 
habitual cada año. 
Las carrozas de Planada, también 
con un tema similar y muchos 
pallasos bellamente disfrazados, 
aportaron diversión y colorido a este 
pasacalles de barrio. El tema del 
Torrent del Capellà, sobre un 
campamento tribal africano, resultó 
exótico, llamativo y de perfecta 
ejecución artística como viene 
siendo habitual en ellos. 

Resumen Febrero Cultural 2011 
 

Carroza Ca n’Oriac 

Por último nuestra participación en 
la RUA DE SABADELL, con motivo 
del Carnestoltes, puso el broche 
final a este programa que a  resultó 
completo y confiamos que del 
agrado de muchos vecinos. 

Sólo nos queda esperar que el año 
que viene tengamos fuerzas para 
plantearlo de nuevo y llevarlo a 
cabo con mucho apoyo y buen 
hacer. 

  Anem de Festa Major! 
 

La agrupación de vecinos se ha 
puesto en marcha un año mas para  
la elaboración de nuestra fiesta 
mayor. 
Este año la fecha será el fin de 
semana del 10-11-12 de Junio. 
Siguiendo un modelo muy 
tradicional, este año podremos 
disfrutar de los actos que desde 
nuestro barrio se organizan. Son las 
entidades del barrio, comercios, 
grupos culturales y demás los que se 
lanzan a la calle para dar forma a un 
fin de semana muy intenso para los 
organizadores y no menos para los 
vecinos que disfrutan de los actos. 
En el acto inaugural contaremos con 
las palabras de la Directora del 
Colegio Xaloc.. 

Como acto central de la fiesta mayor 
se está organizando una Verbena 
para la noche del Sábado con 
música en directo y que contará con 
la cena en la calle organizada por los 
comerciantes del Barrio. 
 
Música en directo, baile, pintura, 
deporte, pirotecnia…un programa 
que esperamos que sirva para que 
nuestro barrio disfrute de tres días 
de buen humor, relax y mucha 
marcha. 
 
Os esperamos a todos. 
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Adjuntamos una serie de ideas y 
conclusiones extraidas de un 
estudio del año 2010, Sociedad 
Española de Medicina de Familia y 
Comunitaria (SemFYC): 
 
Definición de copago: 
 
El copago puede definirse como la 
participación directa del paciente en 
parte del coste de los servicios 
sanitarios en el momento de 
utilizarlos. 
Supone compartir los costes del 
servicio entre dos partes: el usuario y 
el Estado. También se propone 
como una herramienta disuasoria 
para eliminar el consumo abusivo e 
innecesario, y reducir la demanda 

Eficacia del copago: 
Además, la evidencia disponible 
sugiere que los copagos no tienen 
ninguna capacidad para contener el 
gasto sanitario, sobre todo el gasto 
global a largo plazo. 

Dificultades de su implantación: 
«Diferenciar entre consultas 
necesarias o innecesarias por parte 
del profesional sanitario socavaría la 
relación de (confianza) entre el 
médico y el paciente, convirtiendo al 
primero en juez más que el 
consejero del segundo y no conviene 
recargar todavía más la agenda de 
trabajo y lista de tareas del médico 

Potenciar la función del médico de 
familia: 

El papel de médico de familia como 
filtro sobre el uso inadecuado de 
servicios es una alternativa racional 
y que ha demostrado su utilidad 
en otros países. Es necesario dotar a 
la asistencia primaria (AP) de los 
recursos y capacidad de decisión 
que permitan ejercer su papel. 

El copago sanitario 
 En concreto, en nuestro país, algunos 

autores señalan que el problemano 
es el abuso de los servicios sanitarios 
por parte de la población, 
sino el diseño de la AP sanitaria, que 
sobrecarga al médico con 
responsabilidades que en otros 
países realizan otro tipo de 
profesionales, como los de 
enfermería o personal administrativo. 
 
Algunas conclusiones sobre el 
COPAGO: 

La semFYC está en desacuerdo con 
la aplicación de copagos en los 
servicios sanitarios, dado que no 
existen pruebas concluyentes de 
sus beneficios, pero en cambio sí 
existen evidencias, aunque sean 
débiles, y derivadas de múltiples 
estudios, sobre sus posibles efectos 
perjudiciales en la equidad y la salud 
de la población, especialmente 
la más desfavorecida 
socioculturalmente. 
Hay suficiente evidencia en la 
literatura científica que permite 
asegurar que reforzar el papel del 
médico de familia, así como el control 
del presupuesto sanitario de AP y de 
la consulta externa de especialidades 
hospitalarias en manos de los 
médicos de familia, permite una mejor 
gestión del mismo. 

En caso de aplicación de copagos 
debería entenderse como un 
experimento científico con un control 
exhaustivo de las variables para 
poder detectar fehacientemente sus 
efectos. 
En ningún caso el papel del médico 
de familia puede convertirse en el 
juez de su paciente sobre la 
utilización inadecuada que hace de 
los servicios sanitarios. 
 
El copago de farmacia debe 
replantearse hacia un sistema más 
equitativo, que no valore únicamente 
la situación laboral 
(activo/pensionista) del individuo. 
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Propuesta del Ministerio aprobada pro el Ajuntament de Sabadell 

 

En estos útlimos tiempos hay un 
interesante debate en nuestra zona: 
el trazado del IV cinturó en su tramo 
de entrada a nuestra ciudad desde 
Terrassa. Por su cercanía será una 
autovía que cercará nuestro barrio, 
con los inconvenientes y ventajas que 
ello puede reportar a la zona. 
 
El IV cinturó, cuyo proyecto y 
ejecución dura ya varios años, no 
exento de polémica, parece ser que 
se acerca a nuestra ciudad. Los 
indiscutibles beneficios que una obra 
de estas características conlleva, no 
van exentos de polémica. El trazado 
propuesto por el ministerio de obras 
públicas y urbanismo en lo que se 
refiere al tramo que atraviesa el 
parque agrícola se Sant Julià ha 
levantado ampollas. Como respuesta 
a lo que se considera un trazado 
inapropiado, ya que rompe una zona 
verde de gran valor ecológico, se ha 
creado la PLATAFORMA DE SANT 
JULIÀ. 

IV Cinturó 
 Queremos hacer algunas preguntas 

a los promotores de la Plataforma 
para el boletín de la A.V.V de Ca 
n’Oriac: 
 
Pregunta: ¿por qué esta propuesta 
de modificación cuando toda o casi 
toda la izquierda ha estado en contra 
del IV cinturón? 
Respuesta: Seguimos en contra de 
el IV cinturón. Sin embargo, 
preferimos plantear alternativas para 
intentar salvar el parque agrícola de 
Sant Julià. 
P: ¿Por qué ahora se crea esta 
plataforma cuando el equipo de 
gobierno da el visto bueno al trazado 
del Ministerio? 
R: Porque no se han tenido en 
cuenta las alegaciones que se 
plantearon en su día. El Ministerio 
plantea una autopista y nosotros 
planteamos una ronda urbana. 
P: ¿Por qué no se ha realizado 
primero una propuesta al 
ayuntamiento de Sabadell?  
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         Propuesta “popular” 

R: Las alegaciones se presentaron y 
el ayuntamiento tuvo conocimiento 
durante el periodo de información. No 
se obtuvo respuesta ni se convocó a 
las entidades y se ha aceptado el 
trazado del Ministerio como una 
claudicación. 
P: Estáis realizando numerosos actos 
de divulgación en toda la ciudad, 
¿cómo lo está acogiendo la 
ciudadanía? 
R: Lo está acogiendo muy bien. Con 
curiosidad al principio ya que no se 
conocen el trazado previsto, la 
segunda fase es de indignación frente 
al desastre ambiental que supondría y 
cuando ven la alternativa que se 
propone, con entusiasmo: ¿Dónde 
tengo que firmar? es la frase mas 
repetida. 

IV CINTURÓ 
  

P: ¿Qué apoyos estáis teniendo? 
R: De entidades, de Asociaciones 
de vecinos, de partidos políticos, de 
agricultores, de sindicatos agrícolas 
y de muchos ciudadanos. Cuando la 
ciudadanía conoce lo que quieren 
hacer, se adhiere a la plataforma. 
P: ¿Creéis que se puede conseguir 
esta modificación?, ¿y si no? 
R: Si. Esperamos conseguir el fin 
que nos proponemos y para ello 
tratamos de informar y sensibilizar 
al mayor número de habitantes de 
Sabadell, así como conseguir el 
apoyo del mayor número de 
entidades y partidos políticos. 
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OBRAS RONDA NAVACERRADA 
 Por fin, después de varios meses sin 
actividad, se reanudan las obras en la 
Rda. Navacerrada. 
En la última reunión de seguimiento 
de las obras del metro, se puso de 
manifiesto  que los problemas 
surgidos entre la Generalitat, la 
empresa constructora y el 
ayuntamiento han comportado: 
 
1.- La demora en su ejecución 
2.- Menor calidad en el material 
3.- Incumplimiento  del plazo previsto 
en todos los tramos de calle una vez 
realizadas las  Obras del metro.              
 
 

Por ello se pide agilizar al máximo la 
terminación, para que permita la 
apertura de las calles Navacerrada, 
Mulhacen, Moncayo, Gredos, Pajares, 
Corones, La Lanera y Somport. 
 
Así,  para los que viven en  esta zona, 
acabarán los  2 años de 
inconvenientes propios de una obra 
de esta envergadura  sumados al 
retraso en su ejecución y al 
comportamiento poco cívico de 
algunos vecinos.                  
 

Si no lo conseguimos, la ciudad 
deberá se consciente de haber 
perdido una oportunidad. Será un 
hecho histórico. 
 
P: ¿Qué programa tenéis? 
 
R: Continuar dando a conocer nuestra 
iniciativa, recoger firmas, adhesiones 
y si es necesario pedir una consulta 
ciudadana, un referéndum. Cuanta 
mayor participación en nuestra 
demanda mayor posibilidad de 
conseguir lo que proponemos.Toda 
colaboración es bien recibida.La 
plataforma está abierta a todos. Para 
contactar: parcsantjulia@gmail.com y 
a través de las AA.VV. 
 
 
 

P: La alternativa que vosotros 
planteáis, ¿no creéis que choca con 
intereses muy potentes como la 
ciudad de Terrassa o el Campo de 
Golf? 
 
R: Cuando se defiende el medio 
ambiente siempre se encuentra 
oposición de intereses particulares, 
pero la alternativa es un beneficio 
para el entorno natural y para la 
ciudadanía, ya que conecta mejor 
con Terrassa y con las estaciones 
de ferrocarril. 
 
 

IV CINTURÓ 
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LAS PENSIONES -OPINIÓN- 
 Casi todos los expertos coinciden 
en que las pensiones se han 
reformar para hacerlas viables en 
el futuro. Reformarla es ampliar 
los tres supuestos que se han de 
cumplir llegar a cobrar el 100% de 
la base de cotización. Ello quiere 
decir, que se ha de alargar la 
edad de la jubilación, ponerla por 
encima de los 65 años; se ha 
ampliar los años cotizado, hoy se 
exigen 35  y se tomarán más años 
para calcular la base de 
cotización, establecida, hoy en 15 
años. 

 
El argumento de los expertos se 
basa en la evolución de la 
pirámide generacional. Por decirlo 
de forma sencilla, las pensiones 
que hoy cobramos los 
pensionistas las pagan nuestros 
hijos y dentro de 20 ó 30 años 
cuando nuestros hijos lleguen a la 
jubilación se pagaran  por el 
trabajo de nuestros nietos. Para 
que salgan las cuentas parece 
que tiene que trabajar tres o 
cuatros (2008) por cada jubilados, 
pero como la tasa de nacimiento 
hoy por hoy baja al  1.4, la base 
de la pirámide se estrecha 
mientras la bolsa de los jubilados 
se ensancha  porque se vive 
mucho más años que algún 
tiempo atrás y eso según estos 
expertos no se sostiene sino  se 
toma las medidas adecuadas. 
 
Una de las fuentes que contribuye 
a sostener  la caja de  la 
Seguridad Social  es la 
inmigración a pasar de que 
muchas personas la vean 
negativa, sin valorar su 
importancia de este factor.   
A u n q u e  p a r e c e  f á c i l  d e 

comprender los  argumentos 

planteado por estos expertos, 

todo es futurible y  nadie se atreve 

hoy a decir como será el mundo 

d e n t r o  d e  3 0  a ñ o s . 

F rente a es tos  t éc nic os  se 

Una de las fuentes que contribuye 
a sostener  la caja de  la 
Seguridad Social  es la 
inmigración a pasar de que 
muchas personas la vean 
negativa, sin valorar su 
importancia de este factor.   
 
Aunque parece fácil de 
comprender los  argumentos 
planteado por estos expertos, 
todo es futurible y  nadie se atreve 
hoy a decir como será el mundo 
dentro de 30 años. 
 
Frente a estos técnicos se 
encuentra el prestigioso 
catedrático de economía  Vicenç 
Navarro, que plantea otra visión 
sobre cual será el desarrollo de 
los factores que influye en el 
cálculo de las pensiones, con 
argumentos también muy 
comprensibles, pero, de momento 
podría decirse, que es la voz que 
clama en el desierto. 
 
 

Manuel Calzado 
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Se ha dado solución a un antiguo 
problema que duraba desde que se 
instaló en el barrio el alcantarillado  y 
que era una reivindicación 
permanente de los vecinos de la 
calle Peguera en su enlace con La 
Llanera, ya que en los momentos de 
intensas lluvias las aguas del patio 
del colegio Calvet Estrella vacían 
hacia la calle Peguera inundando los 
bajos de las viviendas de dichos 
vecinos. 

Solucionada una vieja reivindicación 
 

Considerando que los vigentes 
estatutos de la Agrupación de 
Vecinos Ca n’Oriac, se registraron a 
principio de la década de los 90, ya 
toca su renovación y actualización. 

Por este motivo una comisión de 
miembros ha realizado ya diversas 
reuniones en este sentido, con el 
objetivo de presentar en una próxima 
asamblea General Extraordinaria, 
una propuesta que permita dotarnos 
de unas reglas de juego más 
actuales y faciliten el funcionamiento 
de la entidad durante los próximos 
años. 

Trabajamos para renovar los estatutos 
 

Se ha instalado amplias rejas de 
captación de las aguas de lluvia 
indicada, con lo que se espera la 
solución definitiva del problema, 
aunque al parecer de algunos 
vecinos la solución dada no arregla 
el problema totalmente. La prueba 
del algodón, será el día que haya 
una intensa lluvia y se compruebe la 
eficacia de lo hecho y la satisfacción 
de los afectados. 

 

Además	   de	   las	   propios	   estatutos,	  
también	   se	   trabaja	   en	   la	   línea	   de	  
redactar un Reglamento de Régimen 
Interior, de la propia Agrupación, para 
fijar aquellos aspectos que se 
escapan del contenido normativo que 
marcan los estatutos. 

Confiamos que este trabajo de 
debate, discusión y puesta en común 
de las ideas individuales, configure 
unas normas adecuadas a la realidad 
actual y futura de nuestra entidad y 
sobre todo ayuden a su buen 
gobierno, siempre en beneficio de 
“todo” el barrio. 

 

Cursillos 
 Como cada año la agrupación de 

vecinos organiza una serie de 
cursillos para los socios. 
Aprovechamos esta publicación para 
hacer un recordatorio de los mismos: 
 

• Bailes de Salón: 
En el centro cívico, martes de 20 a 
21.30 y jueves de 20.30 a 21.30 
 

• Informática: 
Martes y jueves de 17.00 a 19.00 en 
el local de la agrupación. 
 

• Ioga: 
Martes de 9.15 a 10.30 y miércoles 
de 11.45 a 13 en el centro cívico. 
 
Guitarra: 
Lunes y miércoles de 20.00 a21.00 
en el centro cívico. 
Encaje de bolillos: 
En el centro cívico. 
Si estáis interesados en contactar 
con los profesores para ampliar la 

• Guitarra: 
Lunes y miércoles de 20.00 a21.00 
en el centro cívico. 
 

• Encaje de bolillos: 
En el centro cívico. 
 
Si estáis interesados en contactar 
con los profesores para ampliar la 
información sus teléfonos están en 
nuestra página web. 
http://www.avvcanoriac.es/ 
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AGRUPACIÓN DE 
VECICNOS DE CA 

N’ORIAC 
 

Font Canaletes, 61 
08207 Sabadell 

 
Teléfono:  

93 724 31 63 
 

 
CORREO ELECTRÓNICO 
avvcanoriac@canoriac.es 

 
 

Estamos en Web! 
Visítenos en: 

www.canoriac.es 
 

Después de celebrada la  Asamblea 
General el día 15 de enero de 2011 y 
siguiendo los acuerdos de la misma, 
en la reunión celebrada el 19-01-
2011  LA JUNTA  actual esta 
compuesta por:  

LA JUNTA 

Presidente:                         
FRANCISCO MORALES 

Vicepresidente:  
EMILIO  LOPEZ 

Secretaria                            
PURI  FONCUBIERTA 

Vicesecretario:                  
MANUEL  ROBLES 

Tesorero:                             
PACO  VILCHES 

Contador:                           
JUAN ISIDRO CALDERON 

Vocales: 

 Responsable de Urbanismo:                 
FRANCISCO MORALES 

Responsable de Sanidad:                       
SANTIAGO  GOMEZ 

Responsable de Cultura:                        
PEDRO MARTINEZ 

Grupo de Enterramientos:                     
ENRIQUE BRAVO 

Responsable de Federación:                 
JOAN GUIL 

Responsable salón de Jubilados:          
NURIA  MONLLOR 

 

 

Resto de vocales y colaboradores 
en las vocalías: 

BENI ROJANO, PEPITA 
CASTILLO, PEDRO LOPEZ, 
AMELIA MURILLO, ANGEL 

Junta actual de la Agrupación de Vecinos 
 Vocales:	  

	  Responsable	  de	  Urbanismo:	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
FRANCISCO	  MORALES	  

Responsable	  de	  Sanidad:	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

SANTIAGO	  	  GOMEZ	  

Responsable	  de	  Cultura:	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
PEDRO	  MARTINEZ	  

Grupo	  de	  Enterramientos:	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
ENRIQUE	  BRAVO	  

Responsable	  de	  Federación:	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

JOAN	  GUIL	  

Responsable	  salón	  de	  Jubilados:	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
NURIA	  	  MONLLOR	  

Resto	  de	  vocales	  y	  colaboradores	  en	  
las	  vocalías:	  

BENI	  ROJANO,	  PEPITA	  CASTILLO,	  

PEDRO	  LOPEZ,	  AMELIA	  MURILLO,	  
ANGEL	  AYLLON,	  NICOLAS	  SILVA,	  
ILDEFONSO	  GALLARDO,	  ANTONIO	  

FERNANDEZ,	  PACO	  FERNANDEZ,	  
ISAIAS	  VERA,	  	  MANUEL	  CALZADO,	  
CARMEN	  GONZALEZ.	  
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